

Ceuta

La Policía atiende 139 casos activos de violencia de género en la ciudad



EL FARO

El 'VioGén' persigue, atendiendo al nivel de riesgo de cada caso, "realizar seguimiento y protección a las víctimas en todo el territorio nacional".

● Dos casos tienen una consideración de riesgo medio pero ninguno llega a alto o extremo ● 766 están 'inactivos' y 122 ya han sido dados de baja por Interior

A. Q. CEUTA

El Sistema de Seguimiento Integral en los casos de Violencia de Género (VioGén) de la Secretaría de Estado de Seguridad del Ministerio del Interior mantiene con la consideración de activos (aquellos que son objeto de atención policial) un total de 139 en la ciudad autónoma, según los últimos datos actualizados por la Administración al cierre del tercer trimestre del año en curso, aunque ninguno de ellos alcanza una consideración de riesgo alto o extremo y solamente dos llegan a nivel medio.

Para el 'VioGén' el concepto de 'caso de violencia de género' es "muy similar al" al de 'víctima de violencia de género', aunque "no idéntico". Un caso contiene toda la

información que relaciona a una víctima con único agresor. De esta manera, si una mujer, a lo largo del tiempo, es víctima de violencia de género con más de un agresor, se contabiliza como un caso distinto por cada uno de los diferentes agresores.

El nivel de riesgo (un total de cinco) de cada caso activo, según el momento y las circunstancias que lo rodeen, va "evolucionando" con el transcurso del tiempo.

Para las mujeres con nivel de riesgo 'no apreciado' (118 en Ceuta actualmente) se establecen medidas de seguimiento (revisión del nivel de riesgo cada tres meses) y, si es preciso, policiales de protección.

En el caso de las víctimas con nivel de riesgo 'apreciado' (bajo, medio, alto o extremo) las medidas

LAS CLAVES

RIESGO

Cinco niveles. Los niveles de riesgo de los casos activos son cinco: no apreciado, bajo, medio, alto y extremo, según lo recoge la Instrucción 5/2008 de la Secretaría de Estado de Seguridad de 18 de julio de 2008.

INACTIVOS

766 casos en Ceuta. Los 'inactivos' son los casos en los que no se considera, en cada momento, que sea precisa "atención policial".

EN ESPERA O DE BAJA

Más de cien. En la ciudad no hay casos pendientes de completar los expedientes por falta de información y 122 ya han sido de bajas tras resoluciones judiciales.

policiales de protección van aumentando en intensidad "según se incrementa el nivel de riesgo". En la ciudad hay 19 casos con nivel de peligro bajo y 2 que alcanzan el medio.

Los casos inactivos son aquellos que, por determinadas circunstancias, se considera que, temporalmente, "no es preciso que sean objeto de atención policial", aunque pueden reactivarse "en cualquier momento". En Ceuta 766 aparecen en ese apartado.

La estadística también considera casos en espera, aquellos que, "respecto a un breve espacio temporal, tienen pendiente de realizar alguna actuación o de completar algún tipo de información" (ninguno en la ciudad) y los dados de baja (122 aquí) por sentencia absolutoria firme del interesado; auto de sobreseimiento libre del imputado o procesado; o sentencia condenatoria firme que se haya ejecutado y haya transcurrido el plazo legal para la cancelación de antecedentes.

El número total de casos registrados asciende a 1.027 y el de víctimas, a 987.

La Facultad de Educación recibió el curso pasado a diez alumnos vía 'Erasmus'

A. Q. CEUTA

Durante el año académico 2014-2015 estuvieron matriculados en los distintos Grados ofertados por la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta un total de 880 estudiantes. En el Programa de Doctorado se inscribieron 20 y otros 18 hicieron lo

propio en el Máster de Secundaria, según la Memoria académica del pasado curso, a cuyo contenido ha tenido acceso este periódico. Fueron medio centenar de alumnos los que se matricularon en las distintas titulaciones en extinción.

Dentro de los programas internacionales Erasmus, la Facultad cuyo Decanato dirige Ramón Ga-

lindo recibió a 10 estudiantes y envió a 33, mientras que cuatro alumnos viajaron a otras universidades del ámbito nacional gracias al programa SICUE.

Además, se produjo la firma de nuevos convenios de movilidad estudiantil y profesorado con distintas universidades y fueron 23 los profesores que visitaron la Facultad durante el curso 2014-

2015. La Facultad desarrolló igualmente la gestión y coordinación de las Prácticas curriculares en el Grado de Educación Infantil, Educación primaria, Educación Social (Prácticas externas), Grado de Administración y Dirección de Empresas y Grado de Ingeniería Informática y las Prácticas extra-curriculares realizadas en diferentes servicios de la Ciudad.

También se llevaron a cabo con éxito las prácticas de la Diplomatura de Magisterio en la especialidad de Educación Física y las prácticas externas del Máster Universitario.

La UPE se suma a la Semana Europea de la Programación

El Faro CEUTA

La Unidad de Programas Educativos (UPE) de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación en Ceuta ha querido apoyar la celebración de la Semana Europea de la Programación (Codeweek), que irá del 10 al 18 de octubre, participando en los actos previos, que incluyen la primera fase del curso 'Programación de aplicaciones informáticas con Scratch y uso como herramienta educativa' en el aula de Tecnología del IES Luís de Camoens.

Para ello ha contado con la colaboración de la asociación 'Programamos', que coordina la iniciativa en España. Las actividades están dirigidas a todos los públicos: docentes, colares de todos los niveles educativos, familias, empresas y organismos. Su temática tiene "una gran variedad", según la UPE: talleres en los que se aprende a programar un videojuego, a programar sin ordenadores, charlas de motivación, intercambio de experiencias entre docentes, creación de app para móviles, robótica para familias, etcétera. Los organizadores abren la posibilidad a cualquier persona a organizar su propio evento en el centro educativo o ciudad.

FECCOO y FETE exigen que se devuelva la 'extra' en la Concertada

El Faro CEUTA

La Federación de Enseñanza Comisiones Obreras (FECCOO) y FETE-UGT han exigido al Estado que busque "un mecanismo por el que, al igual que se ha incluido una medida en la Ley de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2016 que recoge el reintegro de parte pendiente de la paga extraordinaria de Navidad de 2012 recortada a los funcionarios públicos, se tenga también en cuenta a los profesionales de la Enseñanza Concertada para evitar discriminaciones".

FSIE y FE-USO comparte denuncia. El Gobierno central ha anunciado la devolución de los funcionarios públicos el 100% de la paga extraordinaria de Navidad, de la que queda pendiente un 75%. Un 25% de esta cantidad se reintegrará las próximas semanas y el resto restante en el año 2016.